

## Voleibol | Superliga 2

# El caramelo de la Copa Príncipe

El Cid Jovellanos Gijón Voley peleará por clasificarse para la competición copera que juegan los dos primeros de cada grupo

J. J.  
Gijón

«Ahora que ganamos en Soria y que quedan tres partidos para el final de la primera vuelta, sí que nos hemos planteado pelear por participar en la Copa Príncipe». Así de claro lo dejó el entrenador del Cid Jovellanos Gijón Voley, Manuel González. El equipo gijonés, que inició la liga con el principal objetivo mantenerse en la Superliga 2, marcha segundo clasificado y ofreciendo un nivel que pocos esperarían hace tan solo un par de meses.

La Copa Príncipe es una competición que disputan los dos primeros clasificados en cada uno de los tres grupos que configuran esta categoría. Lo hacen durante un fin de semana en una sola localidad. Esta copa se venía jugando en las últimas temporadas en alguna ciudad canaria, pero en esta ocasión será en la localidad cántabra de Cabezón de la Sal, lo que supone un aliciente más para los gijonenses, que tendrían mucho más complicado participar en la copa en caso de clasificarse si esta fuera en Canarias, dado el elevado y sobre todo imprevisible coste del desplazamiento.

«Esta jornada va a ser clave porque los equipos que vienen por detrás se van a poner al día, ya que algunos tienen partidos aplazados», recuerda el técnico. No es el caso del conjunto gijonés, que en caso de que alguno de sus perseguidores gane los encuentros pendientes podría superarle en la clasificación y dejarle fuera de esas dos primeras posiciones, pero en cualquier caso no sería por una diferencia insalvable. «Creo que todos tienen opciones de perder algún punto porque hay enfrentamientos entre ellos, luego a nosotros nos quedaría por jugar ante Vigo, Palencia y Dumbria», indica Manuel, quien reco-



Jugadores y técnicos del Gijón Voley celebran el triunfo en Soria. | CID Jovellanos

**«Prefiero esta Copa que la fase de ascenso, porque es prácticamente imposible subir», dice el técnico**

noce la ilusión que le hace a la plantilla tener la posibilidad de luchar por disputar esta competición. Incluso, puestos a elegir, «prefiero clasificarnos para esta copa que para la fase de ascenso, no porque no queramos jugarla sino porque dado el nivel de los equipos que presumiblemente la disputen es prácticamente imposible subir».

El equipo está pendiente de lo que suceda en los partidos previs-

tos para este fin de semana «porque va a aclarar en que posición estamos», indica el entrenador. El siguiente encuentro será en casa y ante Vigo «probablemente Vigo y San Sadurni serán los equipos ante los que nos juguemos la segunda posición», considera Manuel González. La posibilidad de clasificarse para la Copa Príncipe es un aliciente más para seguir trabajando y mejorando.

## Gimnasia

## Una veintena de grupistas se disputan los títulos regionales

J. J.  
Gijón

El gimnasio del Grupo Covadonga será escenario el próximo viernes de una nueva edición del Campeonato de Asturias de gimnasia artística masculina, con la participación de una veintena de gimnastas del club gijonés. La competición dará comienzo a las 19 horas.

La participación grupista está formada por: Martín Cosío y Martín Martínez en Promogym 1, Lucas Martínez y Samuel Rodríguez en Base 1, Daniel Huerta, Diego Martínez y Marco Sebastiani en Base 2, Manuel Costoya y Marcos Álvarez en Base 3, Rodrigo Sánchez en Base 4, Alberto Toranzo, Hugo Bastián y Martín Sánchez en Alevín, Miguel Soto y Alvaro García-Merás en Juvenil y Alvaro Arróspide, Carlos González, Juan Sampedro y Carlos García en categoría Open.

TENIS / COPA DAVIS

### Finlandia da la sorpresa y entra en semifinales tras derrotar a Canadá

El dúo finés formado por Harri Heliövaara y Otto Virtanen ganó el partido decisivo de la serie de cuartos de final de Copa Davis ante los canadienses Alexis Galameau y Vasek Pospisil (7-5 y 6-3), por lo que Finlandia accedió a semifinales por primera vez en su historia en la Copa Davis y eliminó a la vigente campeona de la competición. Hoy se disputa el República Checa-Australia.

HOCKEY SOBRE PATINES

## Satisfacción en el Telecable tras tratar con el Principado los gastos del viaje a la Intercontinental

Representantes del Telecable Gijón se reunieron en la mañana de ayer con la viceconsejera de Turismo, Lara Martínez, y la directora general de Actividad Física y Deporte, Manuela Fernández Ena, para tratar de buscar fórmulas para que el club gijonés reúna los aproximadamente 40.000 euros que supone el desplazamiento el próximo mes de febrero a la localidad argentina de San Juan para disputar la Copa Intercontinental. Las representantes del Principado se mostraron dispuestas a colaborar, ya que son conscientes de que el equipo merece estar presente en esa competición. El club gijonés salió satisfecho de la



Fernando Sierra, Lara Martínez y Manuela Fernández, ayer. | Telecable Gijón

reunión y está a la espera de en los próximos días mantener una similar con el concejal de Deportes de Gijón, Jorge Pañeda. Desde el momento en el que la directiva del Telecable Gijón tuvo la confirmación de que la Copa Intercontinental se disputaría de nuevo en Argentina se puso a trabajar para reunir el dinero. Los contactos realizados hasta el momento parecen encaminados a lograr esta cantidad, aunque todavía no hay nada cerrado y solo buenas intenciones. En caso de no alcanzar la cifra necesaria el presidente ya advirtió que renunciaría a esa competición aunque supusiera una sanción para el club, informa J. J.